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平成２８年度 第 1回印西市スポーツ推進審議会会議録 

 

１ 開催日時  平成２８年 ７月 ８日（金）午前１０時００分から午前１２時まで 

２ 開催場所  松山下公園総合体育館 会議室 

３ 出 席 者  青柳豊子委員 早野 敏委員 青木和浩委員 五十嵐靖宏委員 

伊東勝正委員 髙梨峰子委員 三浦 徹委員 本郷美代委員 

秋山 剛委員 岡田光靖委員 

４ 欠 席 者  ０人 

５ 事 務 局  スポーツ振興課  篠原課長 白鳥副主幹 村越主査 渡邉主事 

６ 傍 聴 者  ０人 

７ 会  議  以下のとおり 

 

 

１．開  会    進行 事務局 

２．委嘱書交付   小山健治教育部長 

３．あいさつ    小山健治教育部長 

    ＜委員紹介＞ 

    ＜事務局紹介＞ 

 ・印西市スポーツ推進審議会条例 

― 事務局説明 ― 

 ・会長、副会長の選任 

  委員より事務局一任の声あり。会長に青木和浩委員、副会長に五十嵐靖宏委員を選出。 

― 承認 ― 

  青木会長よりあいさつ 

４．議  題 

    ＜議長 青木会長＞ 

（１）平成２８年度スポーツ事業の計画について 

 ― 事務局説明 ― 

― 質   疑 ― 

（委 員）  平成２８年度スポーツ事業の計画については、スポーツ振興基本計画の「す 

       るスポーツ」「みるスポーツ」「ささえるスポーツ」の振興が反映されてい 

ると思います。ただし、各スポーツ事業に「する・みる・ささえる」のど 

れを振興する事業なのかを記載した方がスポーツ振興基本計画との関わり 

が分かって理解しやすいのではないでしょうか。 

（事務局）  ご意見をいただきましたとおり、今後の資料作成時の参考にさせていただ 

きます。 

（委 員）  印西市体育協会の加盟団体数が２０団体となっているが、前年度に比べて
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増加傾向にあるのか。 

（事務局）  基本的には団体数の増加を目指し、随時募集はしておりますが、ここ数年

は団体数及び会員数は横ばいとなっております。 

（委 員）  「するスポーツ」の振興として体育協会のホームページ等がきっかけとな

るので、今後増加していく傾向にあればいいなと思います。 

（会 長）  スポーツ事業の計画にはソフトボール日本代表の合宿地としての記載があ

りませんが、スポーツ振興課としてはどういう関わりがあったのでしょう

か。 

（事務局）  スポーツ振興課としてはハード面の施設提供等の協力を実施し、総務部が

主管として事業を実施した形になります。 

（会 長）  今後も、庁内の関係機関との連携をうまくとっていただき、「ささえるスポ

ーツ」等の振興が出来る体制づくりをしていただきたいと思います。 

 

（２）スポーツ振興基本計画について 

   ・説明者として教育部教育総務課山崎参事・基本計画策定委託業者２名の参加申請 

   ― 参加承認 ― 

 （２）－１計画の策定方針（案）について 

   ― 事務局説明 ― 

   ― 質   疑 ― 

（会 長）  市の総合計画が上位計画としてあり、その下に印西市教育振興基本計画が 

あると考えてよいか。 

（事務局）  そのとおりでございます。関係図としましては、「資料２」の印西市教育振

興基本計画策定方針（案）の２ページに記載されております。 

（委 員）  平成１８年に教育基本法が改正され、平成２０年に印西市教育振興基本計 

画が策定されたようですが、その際に改正内容は反映されてなかったのか。 

（事務局）  各基本計画（学校教育・生涯学習・スポーツ・文化芸術）がそれぞれの期

間で策定されており、反映出来なかった部分もあるので今回基本計画を１

つにまとめさせていただき反映させていくことになります。 

（委 員）  スポーツに関する計画の検討委員会については審議会が担うことになると 

いう理解でよろしいのでしょうか。 

（事務局）  そのとおりでございます。 

 

 （２）－２アンケート調査の概要説明（報告） 

   ― 事務局説明 ― 

   ― 質   疑 ― 

（会 長）  「資料２」印西市教育振興基本計画策定方針（案）の１３ページにありま

す保護者アンケートについては過去にない新しい設問になるのでしょうか。 



3 

 

（事務局）  そのとおりでございます。 

 

（２）－３策定委員会委員の推薦について 

   ― 事務局説明 ― 

   委員より事務局一任の声あり。青木会長、五十嵐副会長、青柳委員を選出。 

― 承認 ― 

 

（３）その他 

 ・（仮称）スポーツ広場整備事業について 

   ― 事務局説明 ― 

   ― 質   疑 ― 

（委 員）  屋外の施設ということで、夜間はこの辺りは真っ暗になるかと思うのです 

       が、夜間の使用の仕方についてはどうなっているのでしょうか。 

（事務局）  現段階では照明施設を整備する計画にはなっておりませんので、夜間は利 

用できません。しかし、今後の検討課題にさせていただきたいと思います。 

（委 員）  フットサルなどは、夜間の方が需要があるのかなと思いますのでご検討を 

お願いします。 

（会 長）  ペタンク・フットサルコートともに多様性を考慮して多くの方が利用でき、 

「みるスポーツ」の振興という意味でも観覧スペースがある施設にしてい 

ただければと思います。 

（事務局）  今後の検討課題とさせていただきます。 

 

４．閉  会 

（事務局） 

・次回の会議  １１月を予定 


